



# La Usal confía en aprobar antes de fin de año la estrategia del 2018

## La reunión de la Comisión Ejecutiva se retrasa hasta finales de este mes

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca confía en que el documento con la estrategia para la conmemoración del 2018 pueda estar aprobado oficialmente antes de que concluya el presente año.

Y es que, según ha podido saber este periódico, la previsión que maneja la institución académica salmantina es que la próxima reunión de la Comisión Interinstitucional tenga lugar dentro del actual 2011 y que en ella pueda abordarse el visto bueno definitivo al citado documento.

Este es el calendario y la previsión que a día de hoy está sobre la mesa. Sin embargo, este panorama puede verse afectado por la actualidad política, habida cuenta de que es el propio Gobierno central el máximo organismo impulsor de esa Comisión Interinstitucional, presidida ahora por el vicepresidente de Política Territorial, Manuel Chaves, y de la que también forman parte varios ministros y representantes de la Junta, el Ayuntamiento y la propia Universidad.

La difícil situación económico-política por la que atraviesa el país y la convocatoria de elecciones generales para el día 20 de noviembre podrían alterar las



El rector (izquierda) y el director de la Oficina del VIII Centenario.

J. M. GARCÍA

fechas en ese calendario, dejando entonces en el aire la posibilidad de que antes de que acabe el año se de un nuevo e importante paso en el proceso de conmemoración del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca.

De momento, lo que se ha aplazado ha sido la reunión de la Comisión Ejecutiva del 2018, que hoy mismo tendría que haber tenido lugar en la Universidad. Motivos personales del secretario de Estado de Universidades, Marius Rubiralta, han obligado a can-

celar esa cita y retrasarla para final de mes; aún no hay una fecha definitiva fijada, pero todo apunta a que será el día 28, según indicó ayer a El Adelanto el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Julio Cordero.

Lo que no se sabe a fecha de hoy es si la reunión tendrá lugar en la sede de la propia institución académica salmantina, como estaba previsto que fuera la de hoy, o si, por el contrario, el encuentro se desarrollará finalmente en Madrid.

En todo caso, el asunto principal y casi único a tratar en esa nueva reunión de la Comisión Ejecutiva será el diseño definitivo del documento de la estrategia del 2018, con el objetivo de remitírsele posteriormente a la Comisión Interinstitucional, que es la que tiene que darle el aprobado oficial al texto.

### Presupuesto

Este documento está prácticamente ya perfilado, incluso incorporando en él las observaciones realizadas por las distintas entidades implicadas en la conmemoración de la efeméride de la Usal, según informó antes de las vacaciones, el pasado mes de junio, el propio director de la Oficina del VIII Centenario de la institución académica, Carlos Palomeque.

Una vez diseñado y aprobado este plan estratégico, el siguiente paso será el más difícil: determinar la consignación presupuestaria para la realización de los proyectos, un extremo que, de momento, todavía ni siquiera se ha establecido para los dos proyectos aprobados: la recuperación de las riberas del Tormes y la ampliación del Banco de ADN.

En relación con la conmemoración de los 800 años de la fundación de la Universidad de Salamanca hay que destacar que el Ministerio de Educación avanzó el pasado mes de julio que el arranque simbólico de la celebración tendrá lugar el día 19 de enero de 2012, con la celebración de un Consejo de Universidades Extraordinario. ■